
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  referentes  a  retomada  dos  treinos
esportivos de basquete no Ginásio Municipal de Esportes e na Quadra
do Jardim São José.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe
que informe a este vereador as seguintes informações:

1 – Considerando que há grupos que treinam há bastante
tempo e, no momento, estão sem a oportunidade de utilizar o ginásio, a
Secretaria de Esportes tem algum plano de ação para promover uma
rotatividade entre os grupos em espera, de modo a garantir que todos
tenham a chance de treinar?

2  – Há previsão para abertura de horários para utilização
do Ginásio Municipal de Esportes e, na Quadra do Jardim São José para
prática de Basquete de forma regular e organizada para polução assim
como era utilizado em outras gestões?

3 – Existe alguma lista de espera para utilização da quadra?
Se sim, quantos grupos encontra-se aguardando? 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 06 de maio de 2025. 

Rodrigo Meirelles 
Vereador – PL
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